

Zeitschrift: Textiles suizos [Edición español]
Herausgeber: Oficina Suiza de Expansión Comercial
Band: - (1953)
Heft: 4

Artikel: Feria Suiza de Muestras, Basilea
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-797493>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 17.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Feria Suiza de Muestras, Basilea



Bordados y finos tejidos de algodón de San Gall.

La 38ª Feria de Muestras Suiza se celebrará del 8 al 18 de mayo de 1954. La manifestación del año próximo será una fecha señalada en el historial de la feria puesto que tendrá lugar la puesta en servicio de las nuevas edificaciones para las naves 10 a 21. Este nuevo edificio de tres plantas hace que la superficie de exposición total alcance a 125.000 m² lo que permitirá organizar la exposición con mayor claridad.

Entre los ramos que saldrán beneficiados debido a las nuevas posibilidades disponibles se encuentran las industrias textiles. Anteriormente había que distribuir las entre la nave 2 y tres de los pisos del edificio contiguo 2 b que da sobre el Riehenring. Todo ello irá ahora agrupado y concentrado en el primer piso del edificio nuevo, donde ocupará una superficie de 15.000 m². Esto resultará de tanto provecho para los expositores como para los visitantes ya que podrán ver todos los «stands» textiles reunidos en una misma planta y obtener así una mejor visión de conjunto.

Ya desde hace varios años, el salón llamado «Création» constituye un polo de atracción entre los grupos textiles que, todos, se distinguen por la elevada calidad de los productos expuestos y por la técnica refinada de su presentación. Este salón quedará incluido de nuevo, bajo una forma inédita, en el nuevo edificio; quedará completado además por una exposición especial nueva que se llamará «Monsieur et Madame».

En este nuevo edificio, cuyas características son notabilísimas desde el punto de vista arquitectural y desde el de la técnica de las exposiciones, la cuantiosa participación de las industrias textiles suizas quedará puesta de relieve de un modo sorprendente y de lo más perfecto y llamará la atención de todos los círculos profesionales interesados.



Sederías de Zurich.